## Expression libre

## Groupe "Ensemble pour Berck"

Nous tenons tout d'abord à vous adresser nos meilleurs vœux de santé, de joie et de bonheur à partager sans modération avec celles et ceux qui vous sont proches.

2025 sera sans nul doute une nouvelle année rythmée par de nombreuses réalisations : dans nos écoles et nos structures petite enfance ; dans nos équipements sportifs et associatifs ; dans les différents services ou sur les espaces publics.

Le développement des pistes cyclables, la végétalisation des espaces publics et la création de nouvelles infrastructures se poursuivront afin de répondre aux attentes des Berckoises et des Berckois, tout en poursuivant nos actions en matière sobriété énergétique et d'adaptation au changement climatique.

L'année 2025 permettra également de voir aboutir différents projets pour lesquels nous travaillons de concert avec différents partenaires comme, par exemple, le nouveau commissariat de Police sur le site de l'ex-AFPA ou la création d'un béguinage de 14 logements et de 27 logements collectifs par Pas-de-Calais Habitat sur le site de l'ancienne salle Secrétin dont le permis est en cours d'instruction.

D'autres projets se poursuivront, à l'image de la résidence services séniors de 120 logements qui accueillera ses 1 ers résidents au 1 er trimestre 2026 ou des différents logements locatifs intermédiaires en construction, logements à loyer plafonné et réglementé par l'État, destinés aux personnes ayant des revenus moyens ne pouvant pas accéder au parc social.

Tous ces projets prennent du temps, à l'image de la restructuration des Vanneaux et des Mouettes que nous avons vu aboutir au bout de plusieurs années.

Loin du « y'a qu'à, faut qu'on », nous poursuivons notre action pour améliorer le cadre de vie de chacun.

Une nouvelle fois, bonne année 2025!

Cordialement Le groupe Ensemble pour Berck Majorité Municipale